
 

 

 

 

“一人”になってみよう 

学年の先生のつぶやき          ～今週は長谷川先生より～ 
6月は多くの運動部で最後の大会が行われ、引退を迎えます。悔いなく終わりを迎えられたでしょうか。様々

な思いを整理して、次に向けて歩みを進めていきましょう。 

 私は今年度、東京都中学校体育連盟（中体連）陸上競技専門部の西東京支部専門委員を務めています。主な

仕事は、都大会やその予選会などの運営に関する会議に出席し、大会申込を行ったり、伝達事項を西東京市内

の陸上競技部顧問に連絡したりする他、大会当日の運営に携わります。先日、2日間にわたって行われた都大

会予選では、2日とも会場の駐車場係を担当しました（朝 7時に集合し、18時までの間に交代制で誘導の仕

事をしました）。このように大会運営に関わるようになった中で、改めて強く感じるのは、多くの大人のボラン

ティアで中体連の大会は成り立っているということです。 

競技役員をされている先生は、授業や学級運営、その他学校の中の業務の合間に、大会運営の準備を行って

います。大会当日は、自校生徒の引率がある中、競技運営を行っています。そして、競技によってはその競技

の連盟の方がボランティアで運営に加わってくださっています。私は部活動の顧問として、大会に出させてい

ただいている側で「やっていただいている」ばかりで、感謝と申し訳なさの両方を感じています。そして、自

校の生徒が参加する大会に、多くの大人が時間と労力を割いて大会運営を行ってくれているのだから、自分も

大会運営に協力しようという気持ちで、出来る限り仕事は引き受けようと考えています。 

 みなさんは、自分がやりたい部活動をやる環境を、多くの大人につくってもらい、活動をしてきました。中

学校での部活動を引退する今、改めてこのことに対して、当たり前だと思わず、「有難い」と思える人であって

ほしいと思います。 

＜来週の予定＞ 

7/  3（月）① 学活 ⇒ 総合 修学旅行事後発表 クラス発表（フォトコンテスト発表） 

     ★進路希望調査締め切り（厳守です。土日でお家の人と必ず相談しましょう。） 

7/  4 (火) 放課後 一斉委員会 

1学期中の活動と、夏休み・２学期初めの活動の確認をします。前期の一斉委員会も

あと2回です。委員として自分がやりたかったことをやり切れるよう、意見を出して活

動していきましょう。 

7/  5（水）⑤道徳『花火とうろう流し』 

日 曜 給食 1 2 3 4 5 6 学校行事等 

3 月 ○ 総 ○ ○ ○ ○ ○ 全校朝礼 

4 火 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 一斉委員会 

5 水 ○ ○ ○ ○ ○ 道 ― 職員会議 

6 木 ○ ○ ○ ○ ○ 総 総 高校の先生に話を聞く会 

7 金 ○ ③ ④ ⑤ 道 ― ― ５，６カット ・漢字検定 

8 土         

西東京市立ひばりが丘中学校 
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      作者の思いを通して、日本の伝統行事について理解を深め。伝統の継承と文化の創

造について考えます。 

7/  6 (木) ⑤⑥ 総合 高校の先生に話を聞く会 

今回は8校の高校の先生方をお招きし、「高校はこんなところ」「高校生になるに向け

て身に着けてほしいこと」「高校の授業はこんなかんじ」といった内容をお話いただき

ます。「高校について聞きたいこと＝疑問点」を自分の中に持っておくことで積極的に

聞くことができます。準備しておきましょう。 

7/  ７ (金) 給食申込書締め切り 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

修学旅行楽しかったですね。行けてよ

かったです。そういった日常が戻りつつあ

ることに改めて喜びを感じます。 

 写真の紹介は以上になりますが、まだ

まだ載せきれていない皆さんの思い出の

１ページが写真に、心に刻まれているこ

とと思います。ぜひ、時々思い出して語り

合いましょう！ 


